



INFORMACIÓN DE LA COMPETICIÓN:

Sedes del torneo:

Sede Principal:

Ciutat Esportiva de Blanes
C/ Mas Cuní, 43
17300 Blanes (Girona)

Sede Secundaria:

Pavelló Municipal de Tordera
Avinguda dels Països Catalans, 5
08490 Tordera (Barcelona)

Reglamento:

El reglamento que se aplicará en todos los partidos es el reglamento FIBA, con las siguientes excepciones:

- Los tres primeros cuartos serán de 12 minutos a reloj corrido. En los tiros libres NO se parará el reloj. Sólo se parará en casos de fuerza mayor y cuando el árbitro lo indique. En el cuarto cuarto los 10 primeros minutos serán a reloj corrido y los 2 últimos minutos serán a reloj FIBA.
- Los tiempos de descanso entre el primer y segundo cuarto y el tercer y cuarto cuarto serán de un minuto. Y el tiempo de descanso entre el segundo y tercer cuarto será de tres minutos.
- Cada equipo dispondrá de un tiempo muerto durante los dos primeros cuartos. Y un tiempo muerto durante el tercer cuarto y los 10 primeros minutos del cuarto cuarto. Durante los dos últimos minutos a reloj parado del cuarto cuarto cada equip dispondrá de un tiempo muerto.
- En caso de empate al final del partido, se jugará una prórroga con normas FIBA y a reloj parado. El primer equipo que anote tres puntos resultará el ganador del partido.



Resultados e información:

Los calendarios y los resultados se podrán consultar online en:

<https://www.basketmon.com/es/resultados-y-calendario/>

También se pueden seguir todas las competiciones en directo a través de la aplicación SWISH by NBN23, que es la empresa que nos presta el servicio de calendarios y resultados online. Si en la app de SWISH buscáis Torneo de Blanes, os saldrán todas las categorías de los dos turnos que organizamos durante semana santa. Podéis marcar como favoritas las competiciones que más os interesen y cada vez que entréis, tendréis acceso directo.

Por otro lado, en el centro de la pista verde de la Ciutat esportiva de Blanes, a pié de pista, estará ubicada la mesa de control de la organización, donde se resolverá cualquier duda que pueda surgir.

Comité de Competición:

En caso de que ese produzca alguna situación excepcional, el comité de competición, formado por 5 miembros de la organización, tomará la decisión que crea oportuna y será irrevocable.

Calentamiento:

Ciutat Esportiva de Blanes:

Se podrá acceder a la pista donde se tenga que disputar el partido que le corresponda a cada equipo 20 minutos antes del inicio del partido. En las pistas 1, 4, 5 y 6 se podrá realizar el calentamiento sin balón, mientras no se haya acabado el partido previo que se esté jugando en la pista asignada, en los laterales y en los fondos. En las pistas 2 y 3, el calentamiento sin balón se deberá relizar en los fondos de la pista correspondiente (cada equipo en un fondo). Antes del partido los equipos dispondrán de 10-15 minutos para realizar el calentamiento con balón.

Pavelló Municipal de Tordera:

Se podrá acceder a la pista donde se tenga que disputar el partido que le corresponda a cada equipo 20 minutos antes del inicio del partido. En este pabellón se usarán dos pistas transversales para el desarrollo de la competición en categorías Mini e Infantil. En categoría cadete, se usará la pista central. No hay ningún partido de categoría junior previsto en esta instalación. Para las zonas de calentamiento, preguntad a los miembros de la organización que estarán allí presentes. Antes del partido los equipos dispondrán de 10-15 minutos para realizar el calentamiento con balón.



Agua y asistencia durante la competición:

En cada pista de cada partido hay asignado un delegado de campo perteneciente a la organización. La función de esta persona es asistir a las necesidades de los equipos durante los partidos. Antes del partido os pondrán 4 botellas de agua de litro y medio. En caso de que se acabe el agua, podéis pedir más al delegado de campo. En caso de que necesitéis hielo o tengais cualquier otra necesidad, el delegado de campo será vuestra persona de referencia del partido que estéis jugando.

Horarios:

Los equipos deberán estar presentes en la Ciutat Esportiva, como mínimo, media hora antes del inicio de su partido. Los horarios de los partidos están muy ajustados y si un equipo llega tarde para jugar su partido puede hacer ir mal el desarrollo de todo el torneo. En caso de que un equipo llegue tarde, a no ser que sea un motivo de fuerza mayor, el comité de competición del torneo se reserva el derecho de poder dar ese partido por perdido al equipo que llegue tarde por el resultado de 0-2.

Vestuarios:

Todos los equipos dispondrán de un vestuario para sus partidos. Los vestuarios son asignados por los gestores de cada una de las dos instalaciones. Para saber qué vestuario es el que tiene asignado cada equipo antes de su partido, un responsable del grupo (entrenador) deberá pedirlo en el punto de información/recepción de la instalación en cuestión.

En la instalación de Tordera, al disponer de sólo 6 vestuarios, cuando se jueguen dos partidos, los equipos se podrán cambiar en los vestuarios, pero las bolsas deberán sacarse del vestuario o dejarlos en un espacio habilitado para ello. Al acabar el partido, se podrán usar las duchas.

ENTREGA DE TROFEOS Y CEREMONIA DE CLAUSURA (05/04/23 - 19:15H):

La entrega de trofeos se hará tan pronto como acabe la competición y se agradecerá la asistencia de todos los equipos participantes. Todos los equipos obtendrán un trofeo recordatorio del torneo. El acto suele durar una hora aproximadamente.